

Wenn ein Stern vom Himmel fällt – ein Theater-Musical für Kinder der 1. bis 6. Klassen



Liebe angehende und ausgebildete Musik- und Theater-begeisterte Pädagoginnen und Pädagogen

Das Musiktheater Konrad möchte ihr Interesse wecken für ein in musik- und sozialpädagogischer Hinsicht interessantes Projekt. Wir möchten Sie zu unserem Musiktheaterstück „Wenn ein Stern vom Himmel fällt“ einladen.

Das Musiktheater Konrad ist ein gemeinnütziger Verein, der sich zum Ziel gesetzt hat, die soziale und musische Erziehung von Kindern und Jugendlichen zu fördern. Die Mitglieder des Vereins glauben auch an die Integrationskraft des Mediums Musik-Theater und verstehen den Verein als eine multikulturelle Einrichtung, wo auch Kinder mit Migrationshintergrund sowie Kinder aus sozial benachteiligten Familien, die wenig Zugang zur Musik haben, eingebunden werden sollen.

Im September 2013 ist die erste Theaterproduktion gestartet mit einer 5. Klasse der IGS Linden, in der sich viele Kinder mit Inklusionsbedarf befinden. Es sollte mit den Kindern ein künstlerisch hochrangiges Musical erarbeitet werden, in dem alle Kinder der Klasse mit kleineren oder großen Rollen solistisch einbezogen wurden. Wenn wir Ihre Neugier oder auch Ihre Skepsis geweckt haben, können Sie in dem beigefügten Ergebnisbericht nachlesen, mit welchen Mitteln und mit welchem Erfolg wir unsere Ziele erreicht haben.

Im Juni 2014 fanden bereits 9 Auftritte im Kleckstheater in Hannover, sowie 2 weitere Auftritte im November 2014 am Theater Bamberg statt. Aufgrund großer Nachfrage wird das Stück im Mai 2015 noch einmal mit 6 Aufführungen im Kleckstheater präsentiert. Dazu möchten wir dieses Mal auch Sie als angehende oder bereits ausgebildete Pädagogen einladen, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen

Die Aufführungen finden am 5.,6.,7.,8. von 10.00 bis 11.30 Uhr und am 9.,10. von 15.00 bis 16.30 Uhr im Kleckstheater Hannover statt. Preis für Kinder und Studierende 6 Euro, für sonstige Erwachsene 11 Euro. Kartenbestellung telefonisch unter 0511 / 81698 oder per Mail an karten@musiktheaterkonrad.de. Wenn es Ihnen zeitlich möglich ist, schlagen wir für Ihren Besuch den 8. Mai vor, da wir an diesem Termin im Anschluss an die Vorführung alle Interessierten zu einer Diskussion einladen möchten. In der die Beteiligten etwas über die Entstehung und Umsetzung des Projektes berichten und die Chance wahrnehmen möchten, von pädagogisch geschulten Zuschauern zu lernen.

Ein Ergebnisbericht, eine Inhaltsangabe und ein Flyer liegen bei. Alle Materialien stehen auch auf unserer Internetseite www.musiktheaterkonrad.de zum Download bereit.

Konrad Haas

Vorstand Musiktheater Konrad e.V.

Ursula Hansen